

大学祭レポート

2004年11月5～7日の3日間、西条キャンパスで大学祭が開催されました。1年生はクレープと焼きおにぎりを販売。ステージ発表を行った総科生もいました！



『総合科
学部の総代をやり
始めてはや6ヵ月が過ぎ
た。今回の学祭の出店テーマ
“日本の祭り”に沿った店員仮装
が最も難しい難題だった。総科生の
ほとんどが参加して、全員は無理だ
ったからだ。さらに人数の割り振り、
当日来ない人もいた。でも、自分の中
での目標...『全員が楽しむ』が達成
できたことで成功と思う。みんな
の協力あってこそその成功と言え
る。オリキャン目指してみん
なで努力したい。』
中原健太(16総代)



『初めての学
祭は、大学ならではの
開放的な雰囲気と自分達で
作り上げたという達成感で、みん
なすごく盛り上がっていたと思う。私
も出店の時は忙しさでパニックになりな
がらも「よく頑張ったな」と感慨に浸って
いた。なぜなら私が担当した総科の装飾は、
これでもか！というほど凝ったものだった
からである。実際、製作中はかなり大変だ
ったが、みんなの頑張りのおかげでとて
もいいものができたと思う。とても
いい思い出となった。』
土持李恵(装飾担当)



『学祭は、充
実していてとても良い思
い出になりました。3日目の店
出しでは、朝早く来て準備し、学祭
が始まるとクレープ作りにバタバタ大忙
しでした。クレープの皮が熱くてみんな
でバタバタ冷ましたり、包んだりとても楽
しかったです。いろんな屋台に行き、た
くさん食べちゃいました(^_^)ラストの
花火がとっても綺麗で感激でした
！！みんなお疲れ様です』
山根織絵

